

ARCHITECTURAL DIGEST

HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN N°33-2026

AD Collector

LA LISTE AD100
DES CRÉATEURS
DE L'ANNÉE

Design
Le grand guide
2026



French
Bilingual
Edition
English

L 16195 - 33 H - F: 19,95 € - RD




Un duplex des années 1970 revu par Daniel Suduca et Thierry Merillou.
A 70s-era duplex, revisited by Daniel Suduca and Thierry Merillou.

Suduca & Merillou

ARCHITECTES, DESIGNERS, TOULOUSE ·
ARCHITECTS, DESIGNERS, TOULOUSE

Daniel Suduca et Thierry Merillou cultivent depuis trente ans une esthétique tout en nuances. Ils mettent en scène des intérieurs réconfortants avec un sens aigu des proportions, ponctués d'un brin de fantaisie, où l'art et les grandes signatures du mobilier XX^e occupent une place privilégiée. Un goût relayé dans leur galerie, Saint-Jacques, installée à Toulouse. Suduca & Merillou a récemment dévoilé plusieurs résidences privées à Hossegor, à Saint-Tropez, au Portugal, en Suisse, à New York ainsi qu'un bateau dans l'esprit Riviera fifties. 2026 levera le voile sur un nouveau musée à Arles, la rénovation d'une chartreuse XVIII^e dans le centre historique de Toulouse, le studio d'une collectionneuse parisienne et un nouveau restaurant, encore dans la ville rose. M.F.

For 30 years, Daniel Suduca and Thierry Merillou have been cultivating a nuanced aesthetic, with comforting interiors that illustrate a keen sense of proportion punctuated by a touch of whimsy, with art and major 20th-century furnishings taking pride of place. That taste is echoed at their gallery, Galerie Saint-Jacques, in Toulouse. Suduca & Merillou recently unveiled several private residences in Hossegor, Saint-Tropez, Portugal, Switzerland and New York, as well as a boat done in the spirit of the Riviera in the Fifties. 2026 will bring a new museum in Arles, the renovation of an 18th-century charterhouse in the historic center of Toulouse, a Parisian collector's studio and a new restaurant at home, in la ville rose. M.F.



Mathis Carriachos / Jonas Ugnat